



Cámara de Representantes

COMUNICADO DE PRENSA

N° 4485

Fecha: 15.07.15

Hora: 19:30

El viernes, en jornada académica

DEBATE SOBRE SERVICIOS DE COMUNICACIÓN AUDIOVISUAL

El Presidente de la Cámara de Representantes, Alejandro Sánchez, junto al doctor Juan Pablo Pío Guarnieri, de la Fundación de Cultura Universitaria, serán los encargados de la apertura de la jornada académica que tendrá lugar este viernes sobre el tema "Ley de Servicios de Comunicación Audiovisual".

En el marco del programa "A 30 años más Democracia", la misma dará comienzo a la hora 14 y se extenderá hasta las 19:30, con participación de los doctores Martín Risso, Daniel Ochs, José Korseniak y Ruben Correa Freitas.

Participará además, vía videoconferencia, el doctor Roberto Gargarella, master en ciencia política, abogado y sociólogo por la UBA y doctor en leyes por la Universidad de Chicago.

La jornada se llevará a cabo en la Antesala de Diputados y concluirá con la participación del doctor Edison Lanza, Relator Especial para la Libertad de Expresión de la Comisión Interamericana de Derechos Humanos.

Premio José Nasazzi-Obdulio Varela

SE RECIBEN POSTULACIONES

El Presidente de la Cámara de Representantes, Alejandro Sánchez, y la Comisión Especial para el deporte invita a las distintas instituciones a formular postulaciones para el premio "José Nasazzi y Obdulio Varela" correspondiente al año 2015.

El premio se otorga a aquellas personas o grupos de personas vinculadas al deporte que hayan contribuido durante el transcurso de sus vidas al fortalecimiento de la identidad nacional en sus distintas disciplinas.



Cámara de Representantes

Las postulaciones podrán ser promovidas por cualquier ciudadano uruguayo, asociación civil o deportiva nacional, debiéndose formular por escrito, con los fundamentos de la propuesta, antes del 31 del presente mes.

Las mismas se recibirán en Relaciones Públicas, ingresando al Palacio Legislativo por la puerta de General Flores.

En el Palacio Legislativo

SE CONMEMORARA EL SÁBADO LA JURA DE LA CONSTITUCIÓN

El Salón de los Pasos Perdidos del Palacio Legislativo es el lugar que eligió la Presidencia de la República para conmemorar el próximo viernes el 185 aniversario de la Jura de la Constitución.

El acto dará comienzo a la hora 10, contará con la presencia del primer mandatario y la parte oratoria estará a cargo de la señora Ministra de Educación, María Julia Muñoz.

EL PARLAMENTO TE VISITA

EL Presidente de la Cámara de Representantes inició una ronda de visitas a las escuelas que, en lo que va del año, participaron del Programa "Visita tu Parlamento".

En una política de reciprocidad y acercamiento con el sistema educativo y, especialmente, con los escolares, el Presidente Alejandro Sánchez estuvo hoy en la Escuela N° 142 "República del Perú", donde mantuvo una reunión con directores, maestros y alumnos de cuarto y quinto año.

DE LA SESIÓN DE CAMARA

La Cámara de Representantes dejó hoy sin efecto la sesión especial votada para el 23 de julio a la hora 10, y en su lugar aprobó la realización de una sesión extraordinaria y otra especial.

Ese día a la hora 9:30 el plenario se reunirá a fin de considerar el proyecto por el que se autoriza al Poder Ejecutivo a celebrar un contrato de préstamo con ANCAP a los efectos de cancelar, en forma anticipada, la deuda que mantiene el ente con Petróleos de Venezuela.



Cámara de Representantes

Posteriormente, a la hora 11, el pleno se reunirá en sesión especial para tratar el proyecto de Rendición de Cuentas y Balance de Ejecución Presupuestal correspondiente al Ejercicio 2014.

Proyectos aprobados

(Al Senado para su sanción)

Ignacio Espino Guerra

Por el que se otorga una pensión graciable al señor Ignacio Espino Guerra, promotor de la cultura en el departamento de San José.
(Carpeta N° 272 - Repartido N° 192)

COMISIONES CITADAS PARA MAÑANA JUEVES

Presupuestos

La Comisión de Presupuestos, integrada con Hacienda, continuará mañana recibiendo a las autoridades relacionadas con la Rendición de Cuentas.

En esta oportunidad, mañana a la hora 9:30 asistirán jefes de la Oficina Nacional de Servicio Civil y, a las 11:00, una delegación del Ministerio de Desarrollo Social

Especial de equidad y género

Los miembros de la Comisión especial de equidad y género se reunirán mañana a partir de la hora 10. Lo harán en la Sala 8 del Edificio Artigas, oportunidad en que podrán elegir autoridades y establecer su régimen de trabajo.

Especial de población y desarrollo

Los integrantes de la Comisión especial de población y desarrollo trabajarán mañana desde la hora 10:30 en la Sala "Alba Roballo".

Especial de lavado de activos

Por último, la Comisión especial de lavado de activos está citada a la hora 14:30 en la Sala "Daniel Díaz Maynard".